



令和7年2月1日 近江八幡市立沖島幼稚園

まだまだ寒い日が続いています。子どもたちは、寒さにも負けず、園庭でおにごっこや凧揚げをして、体を動かして遊んでいます。室内では“お正月遊び”を喜び、かるたや坊主めくり、コマ回し、毛糸遊びなどして楽しんでいます。感染症にかかりやすくなる頃です。手洗い・うがいをしっかりして生活リズムを整えていきましょう。



雪が降った日は外にでて、雪に触れた子どもたち。「つめたい。」「手でにぎったら、とけた。」「踏んだら“くっ くっ”ってなる。」「長くつのがとれた。」「などたくさんの発見をしました。そして、やっぱり“雪合戦”に“雪だるま作り”！小学生と一緒に楽しむことができました。



幼小交流

かるた

1・2年生が作ったかるたでかるた遊びをしました。

字が読めない3歳児さんでしたが、1・2年生が書いた“え”を見てとっていました。



凧作り・凧あげ

1・2年生と一緒に凧に絵を描きました。

小:「どんな絵にしようかな?」と悩む1・2年生に対し、

幼:「“にじのえ”描くわ。」「“先生とみんな”描くわ。」と、あっさり描きだしました。描いていくと、

小:「上手に描いてるやん。」「すごい。」「かわいい。」と、褒めてもらえてうれしかった2人でした。

凧あげの日になりました。風がなく、みんなで走って凧をあげました。途中でうまくあがらないと、

小:「持たろう。」と凧をもってあげやすいようにしてくれました。

